## Deux chorales pour un même choeur - Ploudalmézeau

jeudi 03 mai 2012



Vendredi 27, en l'église de Portsall, la chorale Kanerien Gwalarn Uhel partageait l'affiche avec la chorale Sainte-Ève de Dreux. Une présence qui s'explique par le fait que l'un de ses choristes, François Jaouen, est originaire de Ploudalmézeau! Prétexte tout trouvé pour une petite tournée en terre bretonne qui, la veille, avait donné l'occasion aux cinquante-six choristes de Sainte-Ève faisant le déplacement, de se produire dans les Côtes-d'Armor.

Le public a été nombreux à assister à ce concert durant lequel les deux chorales ont interprété tour à tour des chants issus de leur répertoire.

Dirigées successivement par Albert Le Gall, chef de choeur de Kanerien Gwalarn Huel, et Jean-Pierre Husson, de Sainte-Ève, les chorales se sont rassemblées dans le choeur pour proposer, au terme de la soirée, dans un bel ensemble, quatre chants, dont deux en breton accompagnés par de nombreux membres du public.